

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Eau et énergie : un forum pour financer des projets en Afrique

Guy-Romuald MABICKA
Libreville/Gabon

DÉCIDEURS politiques d'Afrique et d'Europe, bailleurs de fonds internationaux, entreprises et autres experts vont bientôt se retrouver à Lyon en France, pour discuter des questions énergétiques et d'eau, dans le cadre de la 19e édition du forum Eurafric partners. Le ministre gabonais de l'Énergie et des Ressources hydrauliques et son collègue en charge des PME et de l'Industrie sont attendus à cette rencontre.

Président-directeur général de La Gabonaise d'énergies (LGE), société spécialisée dans les énergies propres, mais aussi dans la fabrication, la maintenance et la réparation des transformateurs électriques, Parfait Duffy Bibang-bi-Obame y est aussi attendu. Il devrait exposer sur la maintenance des centrales en Afrique, la production d'éner-

gies et les nouvelles solutions des énergies non renouvelables (ENR) sur notre continent. Cela, aux côtés des professionnels de renom comme les Français Patrick Jouffray (président d'Energy Cluster), Philippe Perette (directeur de Centrax), Pierre Campagna (PDG de DB VIB) et Christophe Puisais (directeur export de Michaud Export).

Fruit d'un partenariat avec la

région Rhône-Alpes, ce forum organisé par l'Agence de développement des entreprises en Afrique (ADEA) réunit, tous les ans à Lyon, décideurs politiques, experts, bailleurs de fonds internationaux et sociétés sur des questions de promotion du partenariat PME/PMI d'Afrique et d'Europe.

En Afrique, le secteur de l'énergie (celui de l'eau aussi) est jugé prioritaire. Décideurs et inves-

tisseurs considérant la transition énergétique comme moteur d'une croissance économique durable et inclusive dans cette partie du monde.

La rencontre est devenue le grand rendez-vous des PME/PMI spécialisées dans la fabrication d'équipements et la sous-traitance industrielle. Elle s'adresse aussi aux grandes entreprises publiques et privées, aux décideurs politiques, aux

institutions et partenaires financiers, aux associations professionnelles et aux organismes de promotion des investissements. À Lyon, ce sera l'occasion d'évoquer plusieurs préoccupations : amélioration de l'autoconsommation, efficacité énergétique, production d'énergie solaire en site isolé, amélioration de la compétitivité des entreprises africaines par l'émergence de pôles de compétitivité.

Fegasa : deux ans de plus pour Andrew Crépin Gwodog

Maxime Serge MIHINDOU
Libreville/Gabon

LE président sortant de la Fédération gabonaise des sociétés d'assurances (Fega-

sa), Dr Andrew Crépin Gwodog, a été réélu, le 14 juillet dernier, au cours d'une assemblée générale (AG) extraordinaire, à la tête de cette structure pour un mandat supplémentaire de deux ans.

Ce plébiscite de l'administrateur-directeur général (A-DG) de la Société commerciale gabonaise de réassurance (SCG-Ré) est consécutif aux multiples actions menées par le bureau sortant, aussi bien au niveau local qu'international. Notamment, les chantiers menés avec succès

tels que le constat amiable, le leadership du marché des assurances gabonaises sur le plan national et international, l'organisation de la 44e AG de la Fanaf et l'élection de César Ekomie Afène, au poste de président.

Andrew Crépin Gwodog n'a pas manqué de remercier les assureurs pour cette nouvelle marque de confiance. Et surtout le bureau directeur qu'il a dirigé pendant deux ans.

Notons que cette assemblée géné-

rale extraordinaire était précédée d'une AG ordinaire, au cours de laquelle les membres de la Fegasa ont planché sur plusieurs dossiers, en particulier sur le budget 2019, s'élevant à 23,9 millions de francs qui a eu l'approbation des membres, puis reconduit pour l'année 2020. Le rapport de gestion du bureau directeur pour l'exercice clos au 31 décembre 2019 et le bilan de la 44e AG de la Fanaf 2020 ont été jugés entièrement satisfaisants par les administrateurs.

Anniversaire



A notre maman chérie, nous tes enfants te souhaitons un joyeux anniversaire pour tes 60 ans. Puisse Dieu te combler de ses grâces. Maman, nous t'aimons de tout coeur.

LYDIE TSASSA MBANANGOYE

3 février 1972 - 9 mars 2020

Chère ICT Lydie,

Nous avons tant oeuvré ensemble pour notre corps professionnel et le rayonnement de notre MAISON!!!

Que de moments de joie, de liesse et de pure allégresse!!!

Que de soucis quotidiens allégés par ton immanente bonne humeur!!!

Et d'ailleurs, tu n'avais plus d'autre appellation, Lydie ayant sans conteste cédé place à LA BONNE HUMEUR.

Ainsi te nommions nous désormais.

Que s'est il passé ce 09 mars 2020, Lydie ? Loin de Nous tu as tiré ta révérence.

Chère Lydie, jamais un Inspecteur Central du Trésor ne t'apercevait sans qu'il arborât un sourire. JAMAIS!!!

Les chiffres dans nos Livres des Disponibilités ainsi que dans nos Centralisateurs ont cédé place aux larmes depuis ce fatidique 9 mars. Larmes accentuées et ponctuées par cette pandémie qui a fait perdurer ton retour en terre natale.

Où tu vas désormais SEMEUSE DE BONNE HUMEUR ?

Repose en paix ICT.